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Einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack 
 
Bürgeranträge zu den Routenänderungen der BSAG 
 
Der Beirat Vegesack bekräftigt seine bereits am 8.12.2016 gefassten Beschlüsse. 
 

 Der Beirat Vegesack fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, 
schnellstmöglich eine nutzerfreundliche Alternative zu den aufgegebenen Linien 87 
und 99 zu schaffen. 
 

 Das Ziel, Menschen vom Individualverkehr zum ÖPNV zu bringen, wird mit dieser 
Entscheidung ins Gegenteil verkehrt. 
 

 Die Situation der überwiegend älteren Bevölkerung auf der einen Seite der Meinert-
Löffler-Straße und der jungen Familien im Neubaugebiet auf der anderen Seite der 
Meinert-Löffler-Straße ist hierbei unbedingt zu berücksichtigen. 

 
 
 
Anbindung der Neubaugebiete in Aumund und Beckedorf an den ÖPNV verbessern 
 
Der Beirat Vegesack schließt sich den Antragstellern einstimmig an. 
 

 Der Beirat Vegesack fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, die 
BSAG zu beauftragen, zum Winterfahrplan 2017/2018 das Anruflinientaxi zwischen 
Bahnhof Vegesack und Gewerbegebiet Beckedorf durch eine reguläre 
Linienbusverbindung zu ersetzen, alternativ durch eine engere Taktung der 
bestehenden Buslinie 677. 
 

 
 


